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Oggetto  : COMUNICAZIONI DEL SINDACO. 
                     
                     
                    
 
L’anno duemilaotto, addì uno del mese di settembre alle ore 21,00, nella sala consiliare, previa notifica degli 
inviti personali, avvenuta nei modi e termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale, in sessione 
ordinaria ed in seduta pubblica di prima convocazione. 
 
Risultano : 
 Cognome e Nome Presenti Assenti 
   1 QUADRIO GIUSEPPINA PIERA SI  
   2 GRASSO MARCO CELESTINO SI  
   3 TORNIERO ROBERTO SI  
   4 VEDOVATO ELENA SI  
   5 GAVIRAGHI RITA SI  
   6 MARSON TIZIANO SI  
   7 RUSSO MARTA SI  
   8 DE FELICE ALESSANDRO SI  
   9 SPARACINO ANTONIO SI  
  10 CASTAGNOLI ALESSIA SI  
  11 NOVARINA GIUSEPPE SI  
  12 BOTTA SEVERINO SI  
  13 BAILA FLAVIO ENRICO SI  
  14 TAIANO RUBEN SI  
15 VITALI LAURA  SI (g) 

  16 BARDELLI GERARDO SI  
  17 ASPESI ANNAMARIA  SI (g) 
                                                                      Totale  nr. 15 2 
(g  :  giustificato) 
 
Sono altresì presenti, in qualità di Assessori Esterni, i Sigg. : Magistrali Maria Angela e Oleggini Gaudenzio. 
Partecipa il Segretario Comunale Dr. Bruno Pedrana. 
La Sig.ra Giuseppina Piera Quadrio, Sindaco, assunta la presidenza e constatata la legalità dell’adunanza 
dichiara aperta la discussione sull’argomento in oggetto iscritto all’ordine del giorno. 
 

Verbale del Consiglio Comunale n. 44 del 01.09.08 



Verbale del Consiglio Comunale n. 44 del 01.09.08 

Verbale del Consiglio  Comunale n. 44 del 01/09/2008 ad oggetto :  COMUNICAZIONI DEL 
SINDACO. 
 
 
 
SINDACO  
Dovendo procedere alla nuova ristrutturazione organizzativa dei vari uffici del Comune, ho diviso 
l’Assessorato della pubblica istruzione e cultura in due parti. 
Ad interim tengo la pubblica istruzione io. 
Naturalmente con impegno continua l’Assessorato alla cultura il nostro Assessore Rita Gaviraghi. 
 
() 
(incomprensibile, parla a microfono spento) 
 
SINDACO 
Siccome avrete notato che in questi tempi abbiamo modificato e ristrutturato, accorpato alcuni 
uffici, modificato e cambiato dei responsabili, in nome di una ottimizzazione di questi uffici, 
naturalmente abbiamo anche noi i nostri referenti, non è che la parte politica sia avulsa da.  
E come già altre volte abbiamo proceduto modificando il nostro assetto interno, ritengo, proprio per 
ottimizzare la struttura degli uffici, di dividere l’Assessorato della pubblica istruzione e cultura in 
due parti. 
Ad interim tengo la pubblica istruzione. 
Naturalmente continua l’Assessorato alla cultura tenuto dall’Assessore Gaviraghi. 
La mia seconda comunicazione riguarda invece il nucleo di valutazione. 
Anche qui saprete che sono stati pesati i nuovi obiettivi dati ai nostri responsabili e data la pesatura 
sono emerse delle modifiche alle retribuzioni dei nostri responsabili, alla loro indennità. 
Per cui abbiamo deliberato in Giunta la parte economica, naturalmente rilevando il fondo di riserva. 
Allora, sono stati prelevati 1.200 euro per il nucleo di valutazione dal fondo di riserva e quindi poi 
dati per la differenza che è scaturita dalla nuova pesatura dei dirigenti. 
Poi c’è anche l’incarico dato al dottore che ha dato... 
 
() 
(incomprensibile, parla a microfono spento) 
 
SINDACO 
Mi parevano un po’ pochi 1.200. 
 
() 
(incomprensibile, parla a microfono spento) 
 
SINDACO 
È l’altra, ho preso quella sbagliata, e infatti non mi ci trovavo. 
1.200 sono integrazione del dottor Guiscardo che ha fatto gli studi. 
Invece qui abbiamo per le spese del nucleo di valutazione, 7.305 euro. 
Totale prelevamento 7.305 euro per la valutazione dei nostri responsabili. 
Queste sono le comunicazioni che non sono soggette a dibattito. 
 
BARDELLI 
Spiacente signor Sindaco, ma il regolamento prevede che dopo le comunicazioni del Sindaco un 
Consigliere per ogni gruppo possa prendere la parola. 
Ne approfitto dell’occasione per rilevare un disservizio che ho rilevato. 
Gli Assessori che ricevono al sabato dalle 10.00 alle 12.00, alle 12 meno 10 devono poter essere 
raggiunti. 
Io sabato sono venuto alle 11.50, ho i testimoni che a quell’ora ero di fronte al Comune, chiusa la 
porta del Comune, ho suonato per due volte e nessuno mi ha aperto. 
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Allora io dico perché non cambiate gli orari e terminate alle 11.30 quando chiudono le porte 
dell’ufficio visto che non siete più raggiungibili? 
Visto che volete ottimizzare tutte le cose ottimizzate anche gli orari, cioè, quando gli uffici sono 
chiusi che nessuno può entrare, suonate e non risponde nessuno, ho suonato non una volta, due 
volte, e c’eravate dentro in Comune, vi posso assicurare che c’eravate perché poi ho visto io uscire 
due Assessori. 
Scusatemi, o l’orario è dalle 10 alle 12 e gli Assessori sono raggiungibili dalle 10 alle 12 o se no 
terminate alle 11.30 quando le porte del comune vengono chiuse. 
Per quanto riguarda i due prelevamenti del fondo di riserva, sono soggette a comunicazione e i 
Consiglieri non possono prendere la parola anche se forse ci sarebbe qualcosa da dire. 
 
SINDACO 
Consigliere Bardelli, la prima non era una comunicazione la sua. 
Comunque, non lo so, noi eravamo presenti, alle volte anche di sabato qualche Assessore esce per 
controllare qualche cosa che c’è sul territorio e che è da controllare proprio di sabato. 
Ero presente anch’io e francamente io non ricordo. 
Anche perché, davvero, alle volte c’è del personale che si ferma a mezzogiorno, per cui si da per 
scontato che qualcuno abbia aperto, magari i Vigili o altri. 
Per cui mi dispiace se è successo questo, ma certo che eravamo presenti. 
Io sono stata lì fino ad oltre mezzogiorno per cui qui, va bene, non è dovuto al fatto di non voler 
aprire a qualcuno. 
Ripeto, siccome in qualche ufficio il personale è presente anche oltre mezzogiorno, non ho pensato 
di andare ad aprire per cui di questo mi dispiace ma non è perché non si sia voluto aprire. 
 
GAVIRAGHI 
Desidero fare una dichiarazione a seguito delle comunicazioni del Sindaco che probabilmente non 
sono soggette a dibattito però anch’io ho letto il regolamento comunale e in attesa che venga 
cambiato ha ragione il Consigliere Bardelli di dire che è possibile da parte di ogni gruppo consiliare 
esprimere una propria dichiarazione. 
Desidero fare appunto alcune dichiarazioni a seguito della prima comunicazione del Sindaco. 
Sono venuta a conoscenza delle intenzioni del Sindaco soltanto pochi giorni fa e da ciò dipende 
anche la mia difficoltà ad esprimermi in questo momento che per me risulta complesso. 
Anche se tardivamente vengo esaudita in una richiesta che avanzai un anno fa e cioè quella di 
essere alleggerita di alcuni degli impegni che la mia posizione comporta. 
Ragioni personali mi rendevano difficile assolvere ai numerosi compiti che la condizione in cui mi 
trovavo e mi trovo comprende. 
La presente Amministrazione, inoltre, ha sempre dato grande priorità ai settori della cultura e della 
pubblica istruzione che hanno sempre richiesto grandi energie. 
In questo senso ritengo di non essermi mai risparmiata né di aver mai chiesto sconti in nome delle 
pari opportunità. 
Accoglierò quindi con soddisfazione la modifica prospettata dal Sindaco anche se essa è diversa nei 
modi e nei tempi rispetto a quanto intendevo quando parlavo di alleggerimento. 
Ora che mi viene revocata la delega alla pubblica istruzione non temo anzi di garantire un rinnovato 
impegno nel settore culturale per il quale già prevedo molteplici iniziative e nuove idee. 
Concentrato su un terreno più ristretto il mio lavoro non potrà che risultare più incisivo. 
Resta la constatazione realistica che soprattutto per la mia immagine di insegnante la revoca della 
delega alla pubblica istruzione non può rappresentare una promozione ma uno svilimento. 
A tal proposito mi sono di grande conforto le attestazioni di stima e di affetto che ho ricevuto da più 
parti. Grazie. 
 
SINDACO 
Non è la prima volta che questa Amministrazione modifica il suo assetto per cui ho ritenuto giusto, 
ho avvertito quando poi tra l’altro mi è stato possibile, perché magari qualcuno era in ferie, per cui 
ognuno poi è responsabile delle proprie dichiarazioni. 
Passiamo al punto successivo. 
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Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
  IL PRESIDENTE                                                                      IL  SEGRETARIO COMUNALE 
 
  f.to Giuseppina Piera Quadrio                                                  f.to Bruno Pedrana 
 
 

 
REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario Comunale dichiara che copia della presente deliberazione viene 
pubblicata all’Albo   Pretorio di questo Comune il giorno  03/10/2008 e vi rimarrà  affissa per 15 
giorni consecutivi fino al   17/10/2008. 
 
Casorate Sempione,  03/10/2008 
 
                                                                                                    IL SEGRETARIO COMUNALE 
                                                                                                    f.to Adolfo D’Agata 
 
 
La presente copia per uso amministrativo è conforme all’originale. 
 
Casorate Sempione,   03/10/2008 
                                                                                                     IL SEGRETARIO COMUNALE 
                                                                                                               dr. Adolfo D’Agata           
 
 
 
 
[  ]     La presente deliberazione è stata dichiarata di immediata eseguibilità ai sensi dell’art. 134, 
          comma 4,  DLgs. 18/08/2000 n. 267. 
 
Casorate Sempione,    
 
 
 
 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva il giorno                                     per decorrenza del 
termine di cui all’art. 134, comma 3, D.Lgs. 18/08/2000 n. 267. 
 
Casorate Sempione,  
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